

Szene / News

News

Internationaler Tag der Modelleisenbahn am 2. Dezember 2019

Offene Türen, vorgeführte Klubanlagen

Am 2. Dezember 2019 fand der internationale Tag der Modelleisenbahn statt. Auch in der Schweiz. Hierzulande gingen gemäss Website der Organisatoren (www.tag-der-modelleisenbahn.de) mehrere Aktivitäten über die Bühne, wobei die Türen der Klublokale geöffnet und die Anlagen in Betrieb gezeigt wurden. Mit von der Partie waren die Jugendgruppe des Vereins Modulbaufreunde RhB (www.mfrhb.ch), die Thuner Eisenbahn-Amateure (www.tea-thun.org), der Fricktaler Eisenbahnclub (www.fec-frick.ch), der Modelleisenbahnclub Laufen und Umgebung (www.meclu1981.ch), der Modellbahnclub Zürcherunterland (<http://mbczu.ch>), der Modelleisenbahnclub Kreuzlingen (www.modelleisenbahnclub-kreuzlingen.ch) sowie der Modelleisenbahnklub Schaffhausen (www.meks.ch). In Ramsen fuhr eine LGB auf den Biertischen. Der Modelleisenbahnclub Basel (www.mcb-bs.ch) hatte von 16 Uhr nachmittags bis 21 Uhr abends das Vereinslokal geöffnet. Besucher konnten Anlagen in der Spur 0 und der Spur 0m, die Zahnradbahn in der...

Bereits 800 000 Franken für Projekt «Rhaetia 1» zusammengekommen

Die «Kohlebriketts» nachgetragen

Die IMA zieht an den Bodensee nach Friedrichshafen

Ein Megaevent nimmt Fahrt auf

Der Februar-Zug auf dem Kaeserberg

Pendelzug der Nebenlinien der SBB

Auflösung des Wettbewerbs aus der LOKI 1 | 2020

Sowohl 75 wie auch 78 die richtige Antwort

Rollmaterial aus dem Bildarchiv von Gian Brüngger

Sonderausstellung: «Rolling Stock II»

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

[Abonnieren ↗](#)

[Kaufen ↗](#)

[Login](#)